Die Marienkirche auf dem Stiftberg

Im Jahre 1011 ließ die Äbtissin der Herforder Abtei auf dem Luttenberge eine kleine Holzkirche und nicht weit davon ein Stift für fromme Damen des niederen Adels errichten.

Zur Erinnerung an eine Erscheinung der Jungfrau Maria wurde das Gotteshaus "Marienkirche" genannt.

Als es baufällig geworden war, begann man, an einem günstigen Platz hinter dem Luttenberg eine neue Kirche aus Stein in gotischem Baustil zu errichten.

Am 18. Juni 1325 fand in dieser Kirche der erste Gottesdient statt. Noch heute feiern wir diesen Kirchweihtag in ganz Herford als "Vision".

